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UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS

ATA DE REUNIÃO

ATA Nº 10/2020 - CCE
Aos três dias do mês de julho do ano de 2020, às oito horas e trinta minutos, na sala virtual
(https://webconf.ufpel.edu.br/b/isa-dwx-kx3), reuniu-se o Conselho do Centro de Engenharias,
extraordinariamente, convocado e presidido pela Professora Isabela Fernandes Andrade, Diretora do
Centro de Engenharias, com as presenças dos seguintes Conselheiros: Profª Aline Ribeiro Paliga,
representante da Câmara de Ensino, Prof. Amilcar Oliveira Barum, representante do Curso de Engenharia
Geológica, Profª. Angela Azevedo de Azevedo, representante da Câmara de Extensão, Profª. Ariane
Ferreira Porto Rosa, representante do Curso de Engenharia de Produção, Prof. Ádamo de Sousa
Araújo, representante do Programa de Pós-Graduação Graduação Lato Sensu, Profª. Cláudia Fernanda
Lemons e Silva, representante do Curso de Engenharia Ambiental e Sanitária, Prof. Jorge Manuel Vieira
Borges Lourenço Rodrigues, representante do Curso de Engenharia Civil, Profª. Leticia Tonetto,
representante do NUB, Prof. Guilherme Jahnecke Weymar, representante do Curso de Engenharia
Agrícola, Profª. Gizele Ingrid Gadotti, representante da Câmara de Pesquisa, Prof. Gabriel Valim Cardoso,
representante do Curso de Engenharia Industrial Madeireira, Prof. Sigmar de Lima, representante do
Curso de Engenharia de Controle e Automação, Prof. Marcelo Lemos Rossi, representante do Curso de
Engenharia Eletrônica, Prof. Robson Andreazza, representante do Programa de Pós-Graduação Stricto
Sensu em Ciências Ambientais, Prof. Valmir Francisco Risso, representante do Curso de Engenharia do
Petróleo, Profª. Tamara Caldeira Beskow representante dos Docentes junto ao CCE, os representantes dos
Técnicos, Rafael Eicholz Rutz e Laureci Lane Araujo Silva por Ricardo Ripoll de Medeiros e os
representantes dos discentes, Mariana Figueira Machado, George Coutinho Lima e Evander Barbosa
Almeida. Ausência justificada da Profª. Adriana Gonçalves da Silva Manetti e do Técnico Giusepe
Stefanello. Constatada a existência de quórum, a Senhora Presidente do Conselho do Centro saudou a
todos, e de imediato passou-se à ordem do dia. 1. Apreciação da pauta. A Senhora Presidente do CCE
solicitou inclusão de pauta: 1. Informe.  Iluminação na parte externa do prédio do CEng/ Conde de Porto
Alegre. Colocada em votação, a pauta e a inclusão do informe foi aprovado por unanimidade. 2.
Apreciação da ata nº 09/2020 (0957269). A Senhora Presidente manifestou que não recebeu sugestões de
alteração por e-mail referente a Ata em apreciação. Colocada em votação, a Ata foi aprovada com três (3)
abstenções. 3.  Apreciação da aprovação ad referendum ao CCE de carga-horária de servidores do
CEng para participação em projetos de outras Unidades Acadêmicas. 3.1. A Senhora Presidente
relatou a participação do Prof. Ádamo de Sousa Araújo no projeto intitulado "Elaboração de protótipo para
o monitoramento de reservatórios de água como material didático para o ensino de Instrumentação",
coordenado no CDTEC, com 1h semanal. Após, colocou em votação a aprovação ad referendum ao CCE
sobre a participação do Professor no projeto, a qual foi aprovada com uma abstenção. 4.  Apreciação da
aprovação ad referendum de solicitação de participação de docente em Regime de DE em atividades
esporádicas, remuneradas ou não. 4.1. Profª. Paola Bruno Arab - Processo SEI 23110.016280/2020-88.
A Senhora Presidente fez o relato da solicitação da Prof. Paola para participar do comitê científico do 1º
Congresso Brasileiro Digital de Geotecnia e Meio Ambiental, avaliando resumos expandidos, como
moderadora da sessão técnica de trabalhos sobre Meio Ambiente e como ouvinte das palestras
apresentadas nos dias 26 e 27 de junho. Tendo em vista que os documentos necessários foram apensados
ao processo, apreciou e aprovou ad referendum ao CCE a participação da Professora no 1º Congresso
Brasileiro Digital de Geotecnia e Meio Ambiental. Colocada em votação, a aprovação ad referendum
referente a participação da Professora foi aprovada por unanimidade. 5. Apreciação de
credenciamento em Programa de Pós-Graduação em Fitossanidade (PPGFs - UFPel) - Prof. Maiquel
dos Santos Canabarro - Processo SEI 23110.015630/2020-99. A Senhora Presidente relatou que o Prof.
Maiquel solicitou ciência e aprovação para coorientação da aluna Victória da Silva Cardozo do Programa
de Pós-Graduação em Fitossanidade da Universidade Federal de Pelotas (UFPel). Disse que a Câmara de
Ensino do CEng apreciou e aprovou o credenciamento do Professor ao Programa, reiterando que as
atribuições das disciplinas aos professores do Centro de Engenharias são realizadas a cada semestre de
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acordo com a demanda de ofertas solicitadas. Em votação, os Senhores Conselheiros foram de parecer
favorável à participação do Prof. Maiquel Canabarro como coorientador da aluna Victória da Silva
Cardozo, reiterando o parecer da Câmara de Ensino, de que as atribuições das disciplinas aos professores
do Centro de Engenharias são realizadas a cada semestre de acordo com a demanda de ofertas
solicitadas. 6. Apreciação da nova composição do NDE do Curso de Engenharia Ambiental e
Sanitária - Processo SEI 23110.016494/2020-54. A Senhora Presidente, considerando os termos
do Memorando 11 (0985175) do Curso de Engenharia Ambiental e Sanitária, colocou em apreciação a
nova composição do NDE, com o seguintes nomes: Profª. Adriana Gonçalves da Silva Manetti
(Coordenadora Pro tempore), Profª. Cláudia Fernanda Lemons e Silva (Coordenadora Adjunta
Pro tempore), Profª. Andrea Souza Castro e Profª Marília Lazarotto. Após, estando a composição de
acordo com a Resolução nº 22/2018, os Conselheiros aprovaram por unanimidade a nova composição do
NDE. 7. Apreciação de alteração na composição do Colegiado do Curso de Engenharia Industrial
Madeireira - Processo SEI 23110.055216/2018-06. A Senhora Presidente considerando os termos
do Memorando nº 9/2020/CG_EngIndMad/CENG , colocou em apreciação a nova composição do
Colegiado do referido Curso, com o seguintes nomes: Área Específica: Prof. Gabriel Valim Cardoso
(Coordenador Pro Tempore), Profª. Merielen de Carvalho Lopes (Coordenadora Adjunta Pro
Tempore). Representação Discente: Acadêmica Mariana Figueira Machado (Titular) Acadêmico Roberto
Soares Machado (Suplente), Acadêmica Otacília Maria Sarmento Correa Filha (Titular) e o Acadêmico
Vinícius Nagatomo Macedo (Suplente). Após análise e considerando que as proporções aproximadas entre
representantes de áreas específica, básica e profissionalizante estão de acordo com as porcentagens
estabelecidas pelo Regimento Interno do Centro, mesmo se o Coordenador e o Coordenador Adjunto não
fizerem parte da área específica, a nova composição do Colegiado foi aprovado com duas
abstenções. 8. Informes. 8.1. Limpeza das caixas d'água dos prédios do CEng. A Senhora Presidente
trouxe a informou que foi finalizada em 26/06/2020, pela SUINFRA/PRA, a limpeza de todas caixas
d'água, dos prédios do CEng (Cotada, Alfândega, Conde de POA e 33-CCL). A ação envolve o
esvaziamento total das caixas e limpeza das mesmas por equipe contratada pela
SUINFRA. 8.2. Afastamento do Cargo de Coordenador do Curso de Engenharia de Petróleo - Processo
SEI  23110.016478/2020-61. Informou também que o Prof. Rômulo Henrique Batista de Farias solicitou o
seu desligamento do cargo de Coordenador do Curso de Engenharia de Petróleo. A Portaria foi publicada
no Diário Oficial da União ontem, dia dois de julho de dois mil e vinte  e, desde então, o Prof. Valmir
Francisco Risso, Coordenador Adjunto, está em Exercício da Coordenação do Curso, desejando-o boas
vindas a esse Conselho. 8.3. Iluminação da parte interna do prédio do CEng/Conde de Porto Alegre, onde
fica a maior parte das instalações do Curso de Engenharia Industrial Madeireira. A Profª. Isabela
apresentou o informe ao Conselho, bem como imagens noturnas da iluminação do prédio do CEng/Conde
de Porto Alegre. O Conselheiro Prof. Gabriel Cardoso disse que ficou muito bom, salientando que é muito
importante para a segurança geral do prédio e de todos que frequentam o local, parabenizando aos
envolvidos. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente deu por encerrada a reunião, da qual, para
constar, eu, Laureci Lane Araujo Silva, lavrei a presente Ata. Em 03 de julho de 2020.

Documento assinado eletronicamente por ISABELA FERNANDES ANDRADE, Diretora, Centro de
Engenharias, em 17/07/2020, às 11:25, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LAURECI LANE ARAUJO SILVA, Secretária, Centro de
Engenharias, em 17/07/2020, às 17:52, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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